

trimonio del conde de San Antonio con la señora Mercedes Martínez Campos.

Por las mismas razones que consideran civilmente en vigor aquel matrimonio, la alcaldía del décimosexto distrito se ha negado á autorizar los edictos solicitados por el nuevo matrimonio de aquella señorita con monsieur Mielvaque.

Paris 3 (10⁵ noche).—«Le Soir», de esta noche anuncia que según órdenes comunicadas por la fiscalía del Tribunal Supremo, las autoridades francesas perseguirán á la señorita Mercedes de Campos por el delito de bigamia si penetra en Francia casada nuevamente con monsieur Mielvaque é intenta hacer valer su matrimonio.

Añade que esa órden comunicada á los jóvenes refugiados en Douvres, ha producido en ellos gran sorpresa y una gran perturbacion.

Háblase de mútuas y terribles recriminaciones cambiadas ya entre la enamorada pareja.

Parece que los tribunales están decididos á anular todos los actos civiles otorgados por la joven cubana con posterioridad á la anulacion de su matrimonio, pues considerando subsistente el contrato, la espresada señorita no ha podido contraer obligacion, ni otorgar documento alguno sin el consentimiento del marido.

Esta decision sustrae por lo pronto la fortuna de la rica heredera española de las manos de Mielvaque y de sus cómplices.—L.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Hemos recibido el número 24 de la «Ilustracion Española y Americana», correspondiente al día 30 del próximo pasado Junio.

Contiene este número buenos y preciosos grabados, así como notables é importantes artículos científicos y literarios.

Desde el día de anteayer quedó «El Constitucional Dinástico», bajo la direccion de su propietario D. José Maria Celdrán.

Desde el día de hoy comenarán en el Banco de España á pagar á los accionistas el actual dividendo de cincuenta pesetas por accion.

Debido al buen celo del alcalde de Tibi don Santiago Carbonell, va á introducirse en aquel pueblo una notable é importante mejora: el alumbrado público, para el que se han recibido ya en el puerto de Alicante, procedentes de Sevilla, un sistema de reverberos para petróleo muy bonitos.

El vecindario de Tibi está de enhorabuena

Han sido declarados cesantes los inspectores de órden público D. Antonio Echebares, D. Rafael Verdú y D. Juan José Martínez, recayendo en su favor nuevos nombramientos de inspectores del cuerpo de Vigilancia.

Con arreglo á la nueva ley de presupuestos vigente, desde el día primero, del actual la tasa para los pliegos certificados dirigidos á punto de la Península é islas adyacentes, ha quedado reducido á veinticinco céntimos de peseta.

Nos escriben de Catral, que se calcula en cinco mil pesetas próximamente; el valor del grano perdido en el incendio ocurrido dias pasados en aquel término municipal.

Ha publicado la «Gaceta», una real órden de ministerio de Gracia y Justicia modificando el art. 14 de la de 23 de Diciembre de 1851, á fin de que puedan ser válidos los títulos que los funcionarios de las carreras judicial y fiscal obtienen en una categoria cuando pasan á otro cargo del mismo sueldo.

Ayer tuvimos el gusto de saludar á nuestros estimados y apreciables amigos los distinguidos médicos titulares de la cercana villa de Bañeras, D. Santiago Solbes y D. Miguel Boronat Gisber, este último paisano nuestro.

Esta madrugada han regresado á la mencionada villa.

Ha fallecido en Elche el reputado facultativo D. Ginés Soler Ganga, cuya muerte ha sido generalmente sentida en dicha ciudad, tanto como facultativo, como particular, pues gozaba allí de grandes simpatías entre todas las clases sociales.

Han comenzado en Cocentaina los trabajos para levantar un edificio asilo de ancianos pobres, que se deberá al celo del activo vicario de aquella poblacion D. Enrique Moltó, presbi-

tero, y que estará á cargo de las Hermanitas de los pobres.

Leemos en nuestro apreciable colega «El Mercantil Valenciano»:

«Tambien en la atmósfera hay estos dias graves trastornos. En las tres últimas tardes hemos tenido truenos, relámpagos y ligeros chaparrones; nués de verano que han llenado su cometido sin causar en esta ciudad y su término daño alguno.

A las tres de la tarde de ayer descargó la primera tormenta, que fué ligera, y á la hora en que escribimos, las siete y cuarto, comienza otra, cuyo final creemos no sea desastroso.

En otros puntos, como era de temer, han causado perjuicios de consideracion. Otro pedrisco ha alcanzado á los términos de Requena y Utiel y se teme que á otras poblaciones de aquella zona, azotando las viñas y demas cosechas pendientes.

A pesar de todo, el tiempo continua bochornoso, dejándose sentir el calor con insidias, particularmente durante las horas de sol.»

«La fuerte tormenta que en la tarde de ayer pasó sobre esta ciudad, dejando caer una buena lluvia acompañada de algunas piedras, descargó, según noticias, en Sagunto, donde les regaló un fuerte pedrisco, que no solo destruyó por completo las viñas, sino que hasta desgajó algunas ramas de los árboles, dejando aquellos frondosos campos en el estado mas lastimoso que pueda concebirse.

Las cosechas pendientes están perdidas por completo, siendo ésta una nueva calamidad para aquellos desgraciados agricultores.

Que Dios se compadezca de ellos.»

Consejos que dá la higiene para la primera quincena de este mes.

Disminuir el abrigo interior sustituyendo la lana por el algodón, usar vestidos holgados, ligeros y frescos y sombreros de paja ó de castor, que calienten poco la cabeza y pesen ménos.

Regimen mixto de carnes y verduras, y hacer una buena parte á las ensaladas, rabinillos etc. en las comidas.

Na escatimar el vino, pero usar moderadamente de las demas bebidas espirituosas.

Helados, vá de retro, como no sea despues de comer ó estando el cuerpo muy descansado, y aun así con parquedad: bebidas atemperantes; tómese cervezas y limonadas siempre que la sed moleste.

No permanecer mucho tiempo al sol ni hacer marchas durante el dia, para evitar insolaciones. Baños, muchos baños, para limpiar la piel del sudor y favorecer la traspiracion.

Para los niños baños de agua soleada y mas adelante los de mar, reiterado sobre todo si se trata de niños linfáticos y escrofulosos.

En otro lugar publicamos una carta de Orán, dirigida á nuestro apreciable colega «La Andalucía», de Sevilla, por su activo corresponsal en aquellas tierras.

Dadas las noticias importantísimas y de gran interés que la misma encierra, sobre todo para la clase jornalera que periódicamente sufre enigras á a aquellos países, atraída por fabulosas ganancias que se supone se obtienen, nos ha movido á transcribirla, y llamar sobre la misma la atencion de nuestros lectores.

Noticias vnicolas.

Un periódico de Orense ha publicado la grave noticia de que la filoxera ha invadido extensos é importantes viñedos del valle de Valdeorras.

Suscrita por mas de 3000 viticultores de ochenta y tantos pueblos de Navarra, ha presentado en el Senado D. Cayo Escudero y Mari-charla, senador por dicha provincia, una exposicion pidiendo medias para salvar la grave crisis por que atraviesa la produccion vinicola de España, efecto en primer término de la fabricacion de vinos artificiales.

En clamoreo contra estos caldos es general y no se comprende la indiferencia que muestra el gobierno ante tan gravísima situacion.

El municipio y los viticultores de Valdepeñas se disponen á apoyar el importantísimo proyecto discutido y aprobado por la Sociedad Española Vitícola y Enológica para sustituir la contribucion de consumos por un recargo en las cétulas personales.

Todos los pueblos de España han recibido con entusiasmo el utilísimo proyecto presentado y aprobado por la Vitícola y Enológica.

El mildew ha reaparecido en Tauste. El director del laboratorio quimico de Zaragoza ha pasado una comunicacion al presidente de aquella comision provincial participando aquella tristísima nueva.

Por más que el tiempo no se presenta tan propicio como otros años para la vida y el desarrollo del mildew, ha reaparecido ya es. e hongo, en Trigueros (Huelga), Piñola y Villanueva y Geltrú (Baacelona), La Galera (Tarragona), Tauste (Zaragoza).

Sobre la próxima cosecha de vino, escriben de Buñol:

«Ni el viñedo puede estar mas hermoso, ni la abundancia de racimos puede ser mayor. La fecundacion se ha verificado bajo las mejores auspicios, con una temperatura seca y sin que ninguna tormenta, tan propia de la estacion, viera con sus chubascos á perturbar tan importante faucion fisiológica. Bien es verdad que á principios del actual descargó una imponente tronada sobre parte de este término, y en los de la Hoya una regular granizada, con abundancia de agua, que no ocasionó, afortunadamente, grandes daños, por no hallarse entonces las viñas en el periodo de la floracion.

Esta temperatura seca nos tiene libres por ahora de los terribles enemigos de la vid, el «mildew», el «oidium», y demas criptógamas «ampelófagas», si se nos permite la palabra, y quiere Dios que sigan siendo favorables todas las condiciones, para que termine en bien tan halagadora cosecha, y sobre todo que mejore el mercado de vinos y pueda colocarse á buen precio tan estimado caldo, pues la calma sigue siendo casi completa, á pesar de los bajos precios á que se cederian las existencias de 0,75 á 1,50 pesetas cántaro (1077 litros).»

Procedentes de Valencia y otras capitales, van llegando á nuestra ciudad muchas familias, algunas paisanas nuestras, con objeto de pasar en esta y sus haciendas de campo la estacion canicular.

Anteayer vino la distinguida familia del difunto D. José Paig Cobos, teniendo el gusto ayer de saludar á su hijo, nuestro particular y estimado amigo D. José Paig Boronat.

Sean bienvenidos,

Se nos dice por conducto bastante autorizado y digno de crédito, que en muchas mesas de este Mercado se espande embutido fresco; y, como desde 1.º del actual, está terminantemente prohibido por las leyes, la matanza de cerdos, no sabemos con qué clase de «materiales», (dispénsesenos la frase) se hallará confeccionado semejante comestible.

Como esto, pues, pudiera dar lugar á que se resintiese algo la salud pública, en su obsequio llamamos muy especialmente la atencion de la Comision correspondiente á fin de que averigüe que hay de verdad sobre el particular.

Continua manteniendose la temperatura á grandes bastante soportables, gozándose durante la noche, de un viento y estado atmosférico tan grato y delicioso que convida al paseo.

El termómetro ha señalado en las últimas veinticuatro horas la misma temperatura que ayer, esto es:

Máxima: 27.º sobre cero.

Mínima: 20.º " "

Los vecinos de la calle de San Cristobal están muy divertidos, gracias á un ferviente discipulo de Apolo, que la mayor parte del dia, les regala los oídos con preciosas tocatas de guitarra que corren parejas con gangosa, digo, *melo diosa* voz,

A fin de que no se le estropee esta ni se le cansen los dedos, aconsejariamos á este gilguerillo de la Posada Nueva, suspendiese su música y su canto, con lo que ahorraria muchísimo aburrimiento y molestia á su apreciable vecindario.

Entiendase que este no es el mozo de la pajarera de la mencionada Posada, pues á este dá mucho gusto oírle cantar.

Por Real órden fecha 4 del corriente, ha sido nombrado oficial de 5.ª clase de la Administracion de Propiedades é impuestos de esta provincia, con el haber anual de 1.500 pesetas, don Joaquin Marsell, en la vacante que resulta por promocion á otro destino de D. Rafael Llofrin y Nadal que la desempeñaba.

Por ser asunto de mucho interés é importancia para nuestra ciudad y su region, así como para que la verdad quede en su lugar, trasladamos á las columnas de nuestro periódico el siguiente comunicado dirigido á nuestro aprecia-

ble colega «El Mercantil Valenciano», como confirmacion á una noticia que, tomada de «El Clamor Setabense», semanario que vé la luz pública en Játiva, publicó dicho colega valenciano. Hélo aqui:

«Sr. DIRECTOR DE «EL MERCANTIL VALENCIANO»

Muy señor mio: En el número 9.595 de su apreciable periódico, correspondiente al día hoy, he visto con extrañeza que, copiándolo «El Clamor Setabense», semanario que es blica en Játiva, se lamenta de que no se hayan paralizado las obras del ferrocarril de dicha ciudad á Alcoy, sino que hayan dejado abonarse á los trabajadores los jornales de un mes devengados, lo cual no es exacto, pues dichas obras se han paralizado, ni se han abonado quincenalmente los jornales de los trabajadores, como puede comprobarse en las relaciones que obran en mi poder.

De usted afectísimo S. S. Q. B. S. J. apoderado de D. Gabriel Moreno Campo.

Enrique Seyla.

Valencia 5 de Julio de 1887.

NOTAS POLITICAS

Madrid 6.

La mejor prueba de lo ficticio de la decision el lunes producida, despues de la ra del decreto suspendiendo las sesiones, facilita el reposo que se advertia ya en el mismo campo de las oposiciones, que quiera veinticuatro horas, han podido tener el eco de sus imprecaciones.

Ademas, quien en sus declaraciones cas, quien en sus confidencias intimas reconocen que estaba madura la opinion en la clausura de las Cortes; y que en quimeras ruidosas, habria sido del gobierno, una necedad, como la de tener un capital respetable y efectivo vicio, se obstinase en jugar con el riesgo de perder.

Ya nada útil y eficaz, podia obtener la máquina parlamentaria, harto fatigadora despues de tanto traga; y lo deramente saludable para todos es el reposo. Los unos rectificaran sus errores; apreciará con calma los hechos, y de modos, con tres meses y medio de reposo delante hay espacio suficiente para que el nuevo parlamento acometerse con fecunda y vechosa actividad.

Con motivo de tener hoy que los ministros á la recepcion del nuevo de Su Santidad, que se verificará á las de la tarde; antes de esta hora se nombró la secretaria del Estado, para el Consejo, en que principalmente se trata por la proposicion del señor Rodríguez, y que, no habiendo podido últimamente lamentariamente, el gobierno se propo- var á cabo por decreto.

Ayer tarde se han ocupado los Moret y Puigcerver de este asunto, sensible que el decreto de informacion y nombramiento de la comision de diputados cores se lleve á cabo por la presidencia del Consejo.

Tambien se tratará en este Consejo otras cuestiones relacionadas con la situacion de algunas regiones de España de política, estamos seguros que no da de particular.

Nada hay aun resuelto, sobre el viaje de S. M. para la Granja; pero se cree que este viaje tendrá lugar dentro de la Familia Real permanecerá en el sitio de San Ildefonso quince ó veinte dias, y que luego saldrá para San Sebastián y que luego saldrá para San Sebastián y que luego saldrá para San Sebastián y que luego saldrá para San Sebastián. Se dice, a demás, que S. M. la Reina e. propósito de visitar los pueblos de Santander y Bilbao.

Los señores Lopez Dominguez y Robledo, han visitado ayer á las autoridades mañana al embajador de Francia, en un talon sobre el Banco de 35.000 pesetas producto de la suscripcion abierta para el dia de los males producidos por el incendio de la Opera Cómica de Paris.

El señor embajador de Francia ha decidido mucho este acto de caridad, y do estos sentimientos en una espresada entrega á los jefes de la agrupacion mixta.

Para dar cuenta de este paso, y el do obtenido por la suscripcion abierta, hubo junta general en el Circulo

...ciónse discursos políticos, de color...
 ...noticias de hoy, confirman las de ayer...
 ...de última hora de hallarse restablecida...
 ...tranquilidad en Valencia.
 ...ha dicho que en Zaragoza había una...
 ...análogo; pero no es exacto; no encon...
 ...nosotros mas indicio de disgusto en...
 ...gremios, que el que se respira de un...
 ...del «Diario de Avisos», que publicamos...
 ...continuación.
 ...Varios gremios á quienes afecta la com...
 ...que los talleres del presidio hacen...
 ...celebrando reuniones preparatorias de...
 ...general en la que parece se tomarán im...
 ...importantes acuerdos».

...Accediendo gustosos á lo solicitado por...
 ...asistentes contribuyentes, el señor ministro de...
 ...Hacienda ha dispuesto que, como en las de...
 ...Hacienda del Estado, las horas de oficina...
 ...de la delegación de Hacienda de esta provin...
 ...sean desde el lunes próximo de ocho de la...
 ...maniana á una de la tarde.

...La comision de senadores y diputados en...
 ...cargada de gestionar cerca del gobierno la...
 ...opcion de medidas que favorezcan la agri...
 ...cultura y ganaderia, no descansa en sus pro...
 ...y trabajos con la mayor actividad.

...Anteayer conferenció con los ministros de...
 ...Gobernacion y Fomento y con algunos direc...
 ...tores generales, encareciéndoles la necesidad...
 ...urgencia de que se dicten las disposiciones...
 ...convenientemente al objeto que persiguen, y que...
 ...son acordadas en Consejo de ministros.

...Una de las medidas mas importantes que...
 ...señalan, es que el ministro de Fomento in...
 ...tuya con las compañías de ferrocarriles para...
 ...facilitar el transporte mas breve y económico...
 ...posible de los ganados á los puntos de consu...
 ...mo y plazas importantes como Barcelona, Valencia y Zaragoza.

...Los señores ministros y directores con...
 ...quienes conferenció la subcomision, se hallan...
 ...animados de los mejores deseos para facilitar...
 ...cuantas medidas conduzcan á obtener los re...
 ...sultados que se han propuesto.

...Ayer ha sido recibido por S. M. la Reina...
 ...el Sr. Leygonier, quien ha informado á la au...
 ...gusta Regente de sus proyectos de escuelas y...
 ...Asilos navales.

...S. M. ha acogido con marcada benevolencia...
 ...los proyectos del Sr. Leygonier.

...Segun telegramas de Salamanca, la linea...
 ...terrea de Portugal se halla interrumpida en e...
 ...l kilometro 95, á la entrada de un puente, por...
 ...haberse desplomado un terrapien á causa de...
 ...la tempestad. No hay que lamentar desgracias...
 ...y el trasbordo se hace con comodidad.

...En Mancha Real y Laguardia (Jaen), una...
 ...horrorosa tempestad ha destruido las cosechas...
 ...Los propietarios quedan arruinados.

El gobernador elogia á la Guardia civil por su comportamiento heroico.

SECCION OFICIAL

Don Rafael Julio Perez Jordá, Alcalde Constitucional de esta ciudad.

Hago saber: Que el Ayuntamiento que presido en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 66 de la vigente ley municipal, ha acordado en sesion de 4 de los corrientes, que el número de secciones en que han de repartirse los veintidos contribuyentes que han de componer la Asamblea de Asociados en el corriente año económico, sea el de trece, designando para cada una de ellas las clases contributivas y número de vocales siguientes:

Secciones.	Contribuyentes.	Vocales.
1. ^a	Propiedad territorial	5
2. ^a	Cultivo y ganaderia	3
3. ^a	Fabricantes de paños y tintorerías	4
4. ^a	Fabricantes de papel y talleres de libritos	3
5. ^a	Vendedores de lenceria, quincaillería y ultramarinos	2
6. ^a	Cafés, posadas y botillerías	1
7. ^a	Cerrajeros, fundidores y talleres de construccion de máquinas	1
8. ^a	Cortantes, vendedores de tocino y pescado salado	1
9. ^a	Confiteros, panaderos y vendedores de harina	1
10. ^a	Carpinteros, sastres y zapateros	2
11. ^a	Abogados, Escribanos y Procuradores	1
12. ^a	Médicos y Cirujanos, peluqueros y barberos	1
13. ^a	Comisionistas, tratantes y representantes industriales	4

Lo que se anuncia al público para su conocimiento y á los efectos del artículo 67 de la citada ley!

Alcoy 7 Julio 1837.
 Rafael J. Perez

Boletin religioso

SANTO DE HOY.—Santa Isaéel.
 SANTO DE MAÑANA.—San Cirilo

ULTIMAHORA

Alcance postal-telegráfico

Madrid 6, 12 t.
 La comision de senadores y diputados encargada de gestionar cerca del gobierno la opcion de medidas que favorezcan la agricultura y ganaderia, no descansa en sus pro-y trabajos con la mayor actividad.
 Creese que es posible un arreglo en el que la Hacienda preste su concurso.
 Siguen cerrados todos los establecimientos de vinos y muchos de géneros coloniales.

Soltó Picaut la risa y dióle Bonneville un puñetazo que le hizo medir el suelo. Al caer se le fué de las manos el fusil, y viendo delante de si un tragaluz cerrado, ocurriósele la idea de dejar que el conde se rindiera y aprovechar la ocasion de huir. En efecto, mientras Bonneville levantaba la trampa, recogió el fusil, abrió el tragaluz, y cuando el conde bajaba los primeros escalones gritando: No tireis! nos rendimos! disparó el vendeano á los soldados y saltó en seguida al huerto huyendo al bosque, no sin exponerse á las balas de dos ó tres centinelas. La de Jose hirio de gravedad á un soldado, y al mismo tiempo le fueron apuntados á Bonneville diez fusiles de modo que el desventurado mancebo sin que Mariana llegase á tiempo para escudarle con su cuerpo, cayó acribillado á balazos á los pies de la viuda gritando:
 —¡Viva Enrique V!
 Oyóse otro grito que el teniente no advirtió por impedirselo la baranda que en la casa reinaba; grito que parecía salido del pecho del cadáver único espectador mudo é impassible de aquella escena terrible. Mientras los soldados se desparramaban por la casa para buscar al asesino; el teniente distinguió al tra-

Madrid 6, 12-30 t.
 Coméntanse los discursos pronunciados anoche por los jefes del partido reformista, especialmente los del general Lopez Dominguez por la importancia de las declaraciones que hizo, que aplaudieron con entusiasmo los socios del Circulo.

Madrid 6, 12-45 t.
 Paris.—Circula el rumor de que el día 4 ratificó el Sultan el convenio anglo-turco. Considerábase grave la derrota de Francia.

Madrid 6, 12-25 t.
 Paris.—Un despacho de Constantino-pla participa que el Sultan no ha ratificado el convenio con Inglaterra.

Se ha aprobado el recargo de 40 francos á los alcoholes.

El periódico «Les Debats», hablando del acuerdo existente entre Francia é Inglaterra, opina que ninguna potencia mejor que España podría ser mejor guardiana de la neutralidad del Canal de Suez.

Con este motivo dirige grandes elogios á la gloriosa historia y al valor de España.

Se han presentado los nuevos presupuestos con una economia sobre los anteriores de 129 millones.

No se hace ningun empréstito ni se impone ninguna nueva contribucion.

Roma.—Su Santidad ha ordenado al arzobispo de Nev-Yorck imponga la pena de excomunion contra el sacerdote americano Maglin por desobediencia á las ordenes del Papa.

Fabra.

Madrid 6, 12 45 t. (N.º 636.)
 «Le Temps» ocupándose de la politica española, aplaude la energia de Sagasta contra las turbulencias militares.

Creese que el Sr. Sagasta ha fortalecido con los últimos debates y que cumplirá en Otoño su programa presidiendo nuevo Gabinete.

DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR.

Madrid 7 (7 tarde).
 En el Consejo de ministros celebrado hoy bajo la presidencia de S. M. la Reina Regente, se han de los asuntos ordinarios, careciendo de importancia respecto á la política.
 La Cámara italiana ha aprobado la prorroga del tratado de comercio con España hasta fines de este año.

Madrid 7 (8 noche).
 Hasta el martes próximo la Corte no saldrá para la Granja.
 Han ocurrido algunos desórdenes, por cuestion de consumos, en Játiva y algunos pueblos de la provincia de Zamora.
 Bolsa: 4 p 8 interior, 65-50.

Bolsa.

COTIZACION DE ANTEAYER

4 por 100 interior	65'50
4 por 100 exterior	67'65
Fin de mes	65'65
½ por 100 amortizable	81'50
Biletes hipotecarios de Cuba	100'00
Carpetas provisionales de billetes tecarios de Cuba	95'00
Banco de España	404'00
Cambios Paris	4'95
Idem Londres 90 dias fecha	47'30

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que dá vida á todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.
 El hierro Quesada enriquece y dá fuerza á la sangre, no produce ningun trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen hierro aseguran una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.

Dura hasta dos meses.

Habiéndose descubierto falsificaciones del Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco vendido á menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.
 Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Monllor y Mengual.

Nodriz.

Se desea una con buenos antecedentes Informarán en esta Administracion

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones (enfines diarreas, calenturas, habeo, accidentes convulsivos y lombrices.

Frasco, 6 reales.—Caja para poder preparar a mitad y reservar el resto, 6 id.

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serrano número 2.
 Depósito en Alcoy, Botica del Campanar.

PAPEL COMERCIAL Y SOBRES

—Y ahora, dijo Mariana señalando el cadaver del conde, puedo quedarme con él?

—Si; mas dad gracias á Dios que quiso que ayer nos sirvieseis, pues á no haber sido asi, os habria enviado á Nantes para enseñaros cuán peligroso es dar asilo á los rebeldes.

—Reunió el teniente á los soldados y siguió á buen paso la direccion que habia tomado el fugitivo; y la viuca corrió á la cama, y levantando el olchon encontró á la princesa desmayada.

Diez minutos despues el cuerpo del conde de Bonneville descansaba junto al de Pascual Picaut, y las dos mujeres, la supuesta regente y la pobre aldeana, arrodilladas junto al lecho, rogaban por las dos primeras victimas de la insurreccion del 1832.

vés del humo á la viuda arrodillada abrazando fuertemente la cabeza de Bonneville, y preguntóla:

—¿Ha muerto?

—Si, contestó la pobze con voz apagada.

—Pero vos estais herida tambien. En efecto, brotaban de su frente abundantes gotas de sangre.

—¿Yo herida! contestó.

—Si, os esta saliendo sangre de la frente.

—¿Qué importa mi sangre cuando ya no queda una gota eo el cuerpo de aquel por quien jure que sabria morir!

En esto asomó por la trampa la cabeza de un soldado, diciendo:

—Mi teniente, á pesar de haberle disparado varios tiros, el otro á escapado.

—Ese es el que conviene coger, contestó el teniente tomándole por Petit-Pierre; y si no encuentra un guia, de seguro caerá en nuestras manos. ¡A él!

Reflexionando luego un poco, añadió:

—Apartaos, buena mujer; registrad al muerto.

Ejecutada la orden, nada pudo encontrarse en los bolsillos de Bonneville por la sencilla razon de que Mariana le habia dado un traje de su marido, en tanto que se secaba el suyo.

Las Lobas de Macheuil

Picaut.
 —Rendirnos.
 —Jamás!
 —¿Cómo jamás!
 —Lo dicho; comprendo que vos os defendais, pues sois noble y rico y os dan un cómodo y lujosa cárcel; pero á mi me mandaran á presidio, donde he pasado ya catorce años, y os juro que prefiero la fosa al petate del presidario.
 —Si luchando solo nos comprometiese á los nosotros, os juro que tampoco me cogieran vivo; mas se trata de salvar á la madre de nuestro rey.
 —Entonces matemos los más que podamos, y Enrique V tendrá esos enemigos menos, dijo el vendeano, colocando el pie sobre la trampa.
 —Acabemos de una vez, dijo Bonneville, ¿me obedecéis ó no?

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.^a p'ana, 25 en 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada insercion de una en la 4.^a p'ana, 10 en la 3.^a y 25 en la 1.^a—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. Suscritores se les hará la rebaja de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

SUSCRICIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Imprenta de periódico, S. Lorenzo, 11, donde se dirigirá la correspondencia.

La suscripcion costará:

En Alcoy un mes	1.50 pesetas
En el resto de la Península, un trimestre	5.25 "
En Ultramar, id.	8 "
En el Extranjero, id.	15 "

TARIFA

Número suelto 10 céntimos.—Atrasado 25 id.

Banco Vitalicio de Cataluña

COMPANIA GENERAL DE SEGUROS SOBRE LA VIDA A PRIMAS FIJAS

Domicilio en Barcelona, ANCHA, 64. Delegaciones en toda España

CAPITAL DE GARANTIA independiente del aportado por los asegurados
10.000,000 DE PESETAS

De las cuentas de 31 de Diciembre de 1886, resultan los siguientes datos:

Suscripcion	Pesetas	30.361,075'
Riesgos en curso.	"	22.794,123'11
Reservas	"	857,031'60
Siniestros pagados.	"	343,00'
Activo.	"	11,884,725'90

La Compañia para sus contratos caso de vida y caso de muerte, emplea todas las combinaciones que tienen establecidas las principales y mejores Sociedades de Europa.

Subdelegado, D. Carlos Perez Gisbert, Santa Elena Alcoy.

IMPORTANTE A LAS MADRES Y NODRIZAS.

Alimento Soluble de Carnrick para niños, ancianos y enfermos: es el Alimento más nutritivo para las Criaturas, agradable y de fácil digestión que jamás se haya elaborado, conteniendo 50% de los sólidos de la leche (digerida), y 50% del mejor trigo, convertido éste en forma soluble. Es el alimento más perfecto y que más se aproxima á la Leche materna. No tiene rival para engordar, vigorizando los músculos y huesos, y para aumentar las fuerzas vitales, tan necesarias á la salud. Se recomienda especialmente contra la Extenuacion, Diarrea y Cólera infantil, y cuando la digestion es defectuosa, así como para el destete de criaturas. Los niños alimentados con productos feculentos ó leche sola muy á menudo crecen débiles y adolecen de atrofia de los huesos, y cuando les ataca alguna enfermedad propia de la infancia no pueden resistirla con la fuerza necesaria. "EL ALIMENTO SOLUBLE DE CARNRICK" es incomparable para enfermos y ancianos (que no pueden digerir alimentos farináceos), pues contiene gran cantidad de principios albuminoideos nutritivos y de fácil digestion, aumentando así tanto las carnes como las fuerzas, y restableciendo las fuerzas vitales. Su uso es extremadamente cómodo, estando en forma de polvo y conservándose indefinidamente. Se prepara inmediatamente hirviéndolo y agitándolo durante tres minutos.

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS.
POR MAYOR: SOCIEDAD FARMACEUTICA ESPAÑOLA, BARCELONA.
THE MALTINE MANUFACTURING COMPANY, LIMITED, LONDRES.

IMPRESIONES DE TODAS CLASES
Se hacen en la imprenta de este periódico á precios sumamente económicos.

Gran economia doméstica

CON LA NUEVA MÁQUINA AMERICANA AUTOMÁTICA

privilegiada y recompensada, sistema RICHARD CHE NEIDER, ha resuelto el problema difícil de lavar y colar la oson sin restregarla ni poner ingredientes nocivos, empleando en bon operacion tan solo una hora, debido al vapor y agitacion de Seasia formada con media libra de jabon y un puñadito de careraato de sosa que se pone dentro del aparato; por consiguiente pl estropea la ropa, dejándola blanca como la nieve.

Para que el público no confunda esta máquina con la de otros sistemas, que han dado mas ó menos resultado, la construcción de esta es una caldera ovalada de hierro galvanizado, con el fondo de cobre, un doble fondo, y adhirido á éste un tubo conico con unos agujeritos en su altura, para dar salida á la legia que se vierte sobre la ropa, y una tapadera el complemento de la máquina RICHART SCHNEIDER, llamada á producir un cambio radical en el lavado.

PRECIOS A DOMICILIO:

Núm. 1,	40 Ptas.,	para familias reducidas.
Núm. 2,	52 "	" mas numerosas.
Núm. 3,	80 "	" fondas, cafés, etc.
Núm. 4	230 "	" hospitales y asilos

Pariobtenerla, Nave, 33, pral y San Vicente, 101, bajo, Valencia.

Se admiten proposicions para la venta en esa.—Prospectos gratis.

El mejor reconstituyente

FERROQUINA BISLERI

Representante en Alcoy,
BLÁS VILAPLANA

AGENCIA GENERAL DE LA

Industria Lanera

DE Francisco Giralt Serrá TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y balance para la industria lanera, como tambien suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construcción y reparación de máquinas, como tambien tiene e almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos y experimentados ingenieros químicos y mecánicos, para toda clase de instalaciones de fábricas y máquinas, como parterris de materias y recetas para tintes y demás nociones químicas: es órgano de esta Agencia

La Gaceta de la produccion lanera.
Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cada mes conmuestras, dibujos y grabados de máquinas y es de reconocutilidad para fabricantes, tintoreros, batanero etc., te sus demás personas que se indican esta

Tintura sin igual

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada POR EL DR. GABRIEL BERNET, FARMACÉUTICO QUÍMICO.
14, Plazade Saint Esprit, Bayone (Francia.)
Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado. Depósito en casa de Eduardo Fiol.

LA MARGARITA EN LOECHES

Antibiótica, antihéptica, antiscrofulosa, antisifilítica reconstituyente.

Es la única agua que produce los saludables resultados que todos conocen pues su uso general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra. No confunda la botella de la MARGARITA con la de otra agua que la ha limitado para que el público la confunda con aquella. En competencia la MARGARITA con todas las similares, ó que pretenden producir iguales y aun mejores resultados, fué declarada la primera en la Exposicion Internacional de Niza, obteniendo la primera distincion, ó sea el **único gran diploma de honor** concedido á las de su clase, cuyas distinciones no ha conseguido otra alguna ni acusos. Pues. Del minucioso analisis practicado durante seis meses por el reputado químico-istidona Manuel Saenz bien acreditado á los copiosos manuales que nuevos obras han hecho abundantes, resulta que la Margarita de Loeches es entre toda subo conocida y que se anuncia al público, la mas rica en sales sulfúricas y magnésico que son los mas poderosos purgantes, y la única que contiene carbonato ferruginoso y manganeso, agrs doble cantidad de gran valer como reconstituyentes. Tienen las aguas de la MARGARITA, en combinación de las carbonicas que las pretenden ser similares, y es la la producción y combinación en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades hereditarias escrofulosas y de la matriz sitis si nveo. En las botellas de la Margarita se ven las Farmacias y Droguerías, y en el etiquetado central, Avilanes, 45, bajo archa, donde se dan útiles y esplicaciones. En el detall de las botellas de las Margaritas de Loeches.

PLATERIA Ferrin Seguro

Mercado de Alcoy

Es dueño de este acreditado establecimiento con objeto de corresponder al favor que tan numerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos é instrumentos mas perfeccionados para el platero y dorado de toda clase de metales, y composura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas. Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas, con la perfeccion con que pueden hacerse en los mejores talleres del País y extranjero. Hay un surtido completo en toda clase de alhajas y pedrería á precios muy económicos.